

### **Vote des Rapports:**

Le président soumet les 3 rapports au vote des membres de l'assemblée et c'est ainsi que les 3 rapports obtiennent l'unanimité des voix.

En ce qui concerne le Bilan Financier présenté par la trésorière, ce dernier obtient le quitus des deux censeurs aux comptes Germain KOENIGSECKER et Patrick EISENBARTH.

Germain affirme avoir trouvé dans les pièces présentées par la trésorière une bonne concordance.

Patrick indique pour sa part, avoir pris son temps pour examiner toutes les pièces comptables et n'a trouvé aucune anomalie et de ce fait qualifie le suivi de rigoureux.

Avant de passer aux bilans annuels des différents groupes, le Président consacre quelques minutes à la présentation des nouveaux arrivants au club et qui sont présents ou non ce jour.

Parmi les Vététistes on compte désormais : Florence et Lucien ROBIN - Thierry NUS - Sophie NIMSGUERN et Daniel RICHARD ! Pour les routiers on enregistre : Alain HUA-DA - Serge BIANCHI - Léa BUR - Gauthier CARBONI- Jean DALSTEIN ! Cela fait 10 nouvelles licences dont 4 jeunes cette année et nous les remercions d'avoir choisi notre club et leur souhaitons la bienvenue parmi nous.

Il faut citer également Corinne et Mathias LAURENT ainsi que Kathleen HELFENSTEIN qui ont roulé quelques fois avec nous sur la route. J'espère qu'en 2015 nous aurons le plaisir de les accueillir également.

### **Bilans 2014 et projets 2015 des différents groupes d'activités:**

#### **Bilan 2014 du Groupe VELO LOISIRS par Jacques:**

Je vous présente le bilan du groupe « vélo loisirs » 2014. Vous vous souvenez que nous avons aménagé ces sorties l'année dernière à cette AG, suite d'une part à des demandes de membres, et d'autre part à ce qu'il nous semblait aussi, par nécessité d'adaptation. Le bilan que vous allez entendre n'est pas meilleur que les années précédentes en terme de fréquentation puisque nous retrouvons à peu de chose près les mêmes chiffres, mais les offres diversifiées permettent à un plus grand nombre de trouver sa place au sein des groupes.

**BILAN** : Sorties réalisées : 18 plus 3 décentralisées organisées par Catherine Serra  
Sorties annulées : 3 (cause météo)

Les sorties ont été annulées pendant juillet – août étant donné que très peu de personnes sont présentes sur SAINT-AVOLD pendant cette période.

Je me suis donc dévoué en remplacement de Raymond pour maintenir au maximum cette activité. Je rappelle que d'autres personnes du comité étaient partantes pour piloter des groupes, à condition d'être présents.

Au départ du CAC la fréquentation varie de 3 à 17 personnes selon les samedis. Ce qui représente une moyenne de 9 participants sur les 18 sorties. Et, comme par le passé ce sont souvent les mêmes qui participent.

Une légère embellie pourtant depuis septembre, puisque de nouveaux cyclos nous ont rejoints aussi bien sur la route qu'à VTT. Fabrice à Vtt, et moi-même sur Route avons ainsi pu initier quelques cyclos aux joies de la pratique de notre sport. Nous comptabilisons aussi des cyclotes ou cyclos qui roulent plus fort, mais qui ne sont pas encore inscrits.

Il semblerait que notre plan de communication mis en place en début d'année nous apporte quelques réponses positives.

Les sorties décentralisées orchestrées par Cathy, ont eu plus d'amateurs et d'amatrices, au vu des chiffres de participation supérieurs aux sorties normales. Ce sont des sorties appréciées, sauf celle vers l'étape du Tour de France qui n'a pas eu le succès mérité. En moyenne 15 participants sont venus pour les trois sorties.

Michel Jacob organise aussi des sorties spécifiques et avec des lieux de départs décalés le samedi après-midi, pour un public de randonneurs aguerris aux longues distances et allures plus rapides.

Fabrice de son côté propose des sorties Vtt à la demande pour les débutants et surtout du VTT loisir sur des parcours et distances accessibles à toutes et tous le samedi après-midi.

Nous avons ainsi un panel d'activités vélo ou Vtt, convenant au plus grand nombre, et permettant à chacun et chacune de s'exprimer sportivement dans le groupe qui lui convient le mieux.

## **Bilan 2014 du séjour cyclo familial à NANT 2014 et présentation du Séjour cyclo familial 2015 par Raymond**

### **Bilan séjour Cyclo-familial 2014 :**

Le séjour s'est déroulé au ROC NANTAIS relais CAP FRANCE dans l'Aveyron du 16 au 23 Août 2014, un des villages vacances de « Soleil Evasion ». Pour rappel, nous étions déjà à Fleurs d'Aubrac à Laguiole. Tout s'est bien passé : l'accueil au ROC Nantais a été remarquable et le personnel agréable et disponible...

Beau temps assez frais le matin et nous étions au total à 33 participants.

L'hébergement était rénové et la restauration variée sans compter les animations en journée et en soirée.

Les points forts : La journée pique-nique avec objectif pour tous « le Mont Aigoual » 1569m et la journée « buffet repas » amené sur place par le village vacances avec plat chaud avec comme objectif Montpellier le vieux et son célèbre chaos qui a pu être visité à pied; les retardataires dont je faisais partie sont rentrés par une pluie battante mais c'était la dernière sortie !!

Tout était prévu avec différents niveaux selon les journées mais également par approche en voiture.

Des visites ont été effectuées en après-midi pour découvrir les cités templières de la Couvertorade et la Cavalerie, le bourg de Nant, le Cirque de Navacelles et la ville de Roquefort avec visite d'une fromagerie.

Le personnel du Centre de vacances nous a impressionné en nous présentant un remarquable spectacle de music-hall, digne de pros.

### **SEJOUR 2015 : « LES BUISSONNETS » Cap France, Soleil Evasion à SAINT GEORGES DE DIDONNE:**

Cela se passe en Charente Maritimes à 7 km de ROYAN, à 150 m de la plage, dans un parc de 7 ha, au cœur de la forêt de SUZAC.

Chambres confortables, sanitaire privé, tv, salle de restauration avec terrasse fleurie, cuisine familiale soignée, spécialités régionales etc.... piscine, plage à proximité, bien sur, il y a un bar !!

Des visites sont prévues, par exemple: TALMONT : ville close une des haltes de St Jacques de Compostelle, MESCHERS : grottes, Zoo de la Palmyre, ROYAN ...

Les randonnées cyclo sont à l'étude : Journée avec buffet repas et tour de l'île d'OLERON, Journée pique nique avec traversée par le bac de l'estuaire de la Gironde de Royan au Verdon et découverte de la pointe de Graves, etc....

Avec la gratuité pour 20 personnes déduite, et le chèque fidélité 2014, on peut proposer ce séjour à environ 485 € y compris l'adhésion club et l'assurance annulation, buffet repas livré sur place, entrée musée en sus s'il y a et sans tenir compte de la participation du club, que je souhaite en hausse, compte tenu de la décision du Comité de faire payer une adhésion club aux « accompagnatrices » non licenciées.

Il y a 32 personnes inscrites actuellement donc si vous êtes intéressés, veuillez-vous inscrire sur la fiche qui circule.

Une dernière précision concerne celles ou ceux qui veulent une chambre individuelle, le supplément est de 14€ par jour soit 98 € pour une semaine, et nous sommes limités pour le nombre de ces chambres à 10% du nombre total de personnes. Donc l'intérêt est de trouver un ou une colocataire, et ce n'est pas notre rôle.

## **Bilan des Randonneurs 2014 + Projets sorties 2015 par Marc GASPARY**

### **Bilan Randonneurs 2014:**

Pour les sorties route du club le dimanche matin, ces dernières ont débuté en mars et la participation a été stable.

Les randonneurs ont participé aux sorties extérieures habituelles des clubs voisins.

En semaine, Michel et Daniel ont proposé quelques belles sorties avec un départ décalé.

**Le 8 juin**, 4 cyclos ont fait le parcours METZ-DONON-METZ (250 km) à une moyenne régulée de 22,5 km/h. Cette sortie s'est déroulée sous une chaleur caniculaire.

**Du 18 au 20 juin**, 3 personnes ont randonné à l'Ardéchoise : LA CHATAIGNE soit 342 km, 6500 m de dénivelé et 20 cols sous le soleil.

**Du 15 au 27 juin**, 2 cyclos ont fait la Cyclo des Grandes Alpes de MENTON à THONON : 6 jours à vélo avec environ 110 km et 2700 m de dénivelé par jour avec le franchissement des cols mythiques (La Bonnette, le Galibier, l'Izoard ...) et d'autres moins connus mais tout aussi durs.

**Les 28 et 29 juin**, 3 membres du club ont parcouru les Vosges pour le BRV (210km pour 4240m de dénivelé) par un temps pluvieux.

**Les 5 et 6 juillet**, 4 randonneurs ont participé au Brevet Montagnard du Cantal : 200 km pour 4000 m de dénivelé avec une météo pas très folichonne.

Cette année, c'est à NANT dans l'Aveyron que le séjour familial a été organisé. Belle semaine avec du soleil sans accident et quelques belles bosses. Nous étions 33 participants à ce séjour.

Pendant la saison, les sorties décentralisées proposées par Cathy ont été appréciées et ont connu une belle fréquentation.

A noter également que des sorties VTT LOISIRS à la demande, sont proposées par Fabrice le samedi après-midi à 14 H.

### **Projets Randonneurs 2015 :**

- METZ-DONON-METZ le 24 mai
- BREVET DE LA MONTAGNE DE REIMS le 28 juin avec des kilométrages allant de 50 à 150 km,
- BREVET MONTAGNARD DES VOSGES DU NORD au départ de WANGENBOURG les 4 et 5 juillet (200 km et 4000 m de dénivelé) avec neutralisation à ST DIE,
- un TOUR DE CORSE du 2 au 9 mai (voir Michel JACOB pour les infos),
- un pique-nique (date et lieu à préciser),
- Une dernière minute à savoir du 14 au 21 mars, un séjour au LAVANDOUE avec des randonnées cyclo soit en bord de Mer ou dans le Massif des Maures. Un prix très intéressant si nous sommes à plus de 20 participants, nous est proposé à 340€/personne.

## **Bilan des sorties VTT 2014 et Projets 2015 par Fabrice CONTAL:**

### **Bilan 2014:**

Durant la période hivernale (octobre-mars), entre 20 à 25 vététistes se retrouvent sur le parking de la MJC, pour des sorties de 45 à 50 km par tout temps et par groupes de « niveau ».

Pour la période estivale, le nombre est réduit du fait que beaucoup partent sur la route. Pour ceux qui restent, il y a les sorties depuis la MJC ou les randonnées organisées par les clubs de la région.

Cette année, 2 membres licenciés du club ont participé au « Crapauds » et contrairement à l'année passée, il a fait très chaud.

Depuis septembre, le Groupe VTT Loisirs fonctionne les samedis après-midi (1fois sur 2 en moyenne) et cela a permis l'inscription de 3 nouveaux licenciés. On se retrouve entre 4 et 10 participants à partir en ballade pour 20 à 30 Km.

**Projets 2015:** toutes ces actions sont reconduites en 2015

## Projets Généraux 2015 du club par Jacques le Président:

En plus des projets développés jusqu'ici nous pouvons citer :

La reconduction de l'après-midi Galette des Rois proposée et gérée par Cathy, le samedi 17 janvier, ainsi que les « formations internes », en mécanique et médicales, animées par Achille et Pierre, le samedi 24 janvier après-midi. Ces deux événements auront lieu ici dans cette salle. Cette année cela avait attiré du monde, c'est pour cela que nous continuons ces deux actions.

Le dimanche 15 février, nous organiserons notre matinée Vtt au Centre Aéré d'ODERFANG, et nous en profiterons aussi pour faire nos compléments licences et vente de maillots.

Le 8 mars se sera au tour du club de MACHEREN d'organiser l'ouverture de saison cyclo 2015, événement auquel nous ne manquerons pas de participer.

Le 14 mai nous organiserons et fêterons notre 30<sup>ème</sup> NABORIENNE à la salle de l'Agora, car fort de notre succès de cette année ou nous n'avions plus assez de parkings, nous nous sommes vus obligés de changer le lieu d'organisation et de départ des parcours en 2015. J'en profite et vous le savez pour vous solliciter car nous aurons besoin de monde pour assurer la journée et ceci à tous les postes nécessaires que ce soit à la Salle de l'Agora, ou sur les ravitos route et Vtt, les fléchages route et le VTT, à la restauration et surtout et j'insiste à l'aménagement et rangement des lieux à la fin de la manifestation, car trop souvent, se sont toujours les 5 ou 6 mêmes qui se retrouvent à devoir s'occuper de cela. Nous comptons donc sur les bonnes volontés pour rester après le pot de l'amitié pour nous aider. Vous avez un document NABORIENNE qui circule, n'oubliez pas de vous inscrire SVP.

L'année prochaine, nous essayerons également de vous proposer à nouveau des sorties hebdomadaires régulières pour randonneurs à raison d'une ou deux sorties par semaine. Avis donc aux porteurs de projets.

Je rappelle aussi que le calendrier mosellan 2015 proposera plus de 50 sorties externes dans les clubs, ce qui nous permettra de nous défouler les Week-end, si toutefois la météo est avec nous !

Puis en 2015 il y aura aussi le séjour club dont Raymond a parlé. Vous le savez depuis des années ce séjour est préparé avec grands soins par Raymond, et son équipe. Cela se fait dans le cadre d'un club de plus de 20 personnes, affilié à la FFCT. A ce propos je vous informe d'une décision que nous avons été obligé de prendre comme nous ne sommes pas et ne pouvons pas être assimilé ou nous substituer à une agence de voyage, nous devons donc respecter la réglementation tourisme en vigueur.

Dans les grandes lignes un club est libre d'organiser de manière exceptionnelle **pour ses membres**, et à condition de ne pas faire de publicité à l'extérieur, un séjour d'une durée minimale de 3 jours consécutifs qui est défini comme suit : **déplacements collectifs à caractère cyclotouristique incluant des prestations touristiques obligatoires**. C'est ce que nous faisons déjà depuis très longtemps.

Ce qui est nouveau dans le texte, c'est la notion **de membre du club**.

La réglementation définit que les clubs ne peuvent organiser des séjours que pour leurs seuls membres. Pour être considéré comme membre il faut être reconnu comme tel. Chez nous, il suffit de payer une cotisation club pour être membre !

**Ce qui veut dire que tous les participants aux séjours ou voyages club que nous organisons doivent avoir payé au minimum leur cotisation club, si nous voulons respecter la réglementation tourisme.**

Comme vous le savez nous avons des personnes accompagnantes au séjour qui ne sont pas forcément membres du club.

La question s'est donc automatiquement posée au comité.

Que pouvons-nous faire de façon simple pour être dans la légalité ?

Après de longues discussions la décision suivante a été prise par le comité, décision dont nous vous informons aujourd'hui:

**Le club doit mettre en place une cotisation séjour, ou voyage pour les personnes non pédalantes qui accompagnent les cyclos et participent aux séjours ou voyages organisés par le club ! (Les pédalants ont automatiquement une licence club, donc sont couverts, et en règle).**

**Cette cotisation permet d'être membre du club et résout le problème réglementaire des séjours ou voyages à venir, pour les conjoints (es), et jeunes qui souhaitent participer à nos séjours.**

**Le comité a donc décidé de fixer cette cotisation séjour au même tarif qu'à un adhérent normal à savoir :**

**14 € / an pour un adulte et 7 € / an pour un jeune de – de 18 ans**

**Rappel : le club octroie aussi depuis quelques années une ristourne séjour aux accompagnants, alors qu'ils ne sont pas officiellement membres du club**

**Nous allons donc mettre cela en place à partir de 2015.**

L'autre nouveauté pour l'année prochaine sera la licence électronique, car la FFCT veut continuer sa modernisation. Lors de votre inscription prochaine au club il sera très important d'indiquer sur votre bulletin d'adhésion votre adresse courriel précise, car la licence 2015 vous arrivera directement dans votre boîte de messagerie et ceci 24 h après la saisie sur le site fédéral ce dont nous nous chargeons. Si vous le souhaitez et si vous en avez une, vous pouvez envoyer votre photo d'identité par courriel à Jean Michel, qui pourra l'intégrer dans la demande de licence. Vous aurez ainsi votre licence personnalisée, que vous pourrez imprimer chez vous. Ne jetez pas encore votre ancienne licence, car les codes d'accès qui y figurent pourraient vous servir en cas de problèmes. Je vous rappelle que vous avez accès depuis le portail FFCT, à l'espace fédéral grâce à vos codes personnels figurants sur la licence ! Sur cet espace vous trouverez beaucoup de renseignements sur la fédération. La licence servira également lors de vos déplacements chez nos amis cyclos qui pratiquent la saisie informatisée.

Si vous n'avez pas d'adresse mail, le club se chargera de récupérer votre licence et de vous l'imprimer ! Vous avez là aussi la possibilité de nous fournir une photo que nous copierons dans le fichier.

Le Président propose de passer à la partie statutaire de l'AG, et de faire tous les votes à main levée ce qui est accepté par l'assemblée.

#### **Propositions TARIFS 2015**

Lors de nos réunions du comité, nous avons décidé de :

- Fixer le tarif pour les Dons des bénévoles ( IK pour les déplacements) qui œuvrent pour le club selon celui de la Ligue de Lorraine, qui était pour information de 0,304 €/km en 2014.
- De garder la participation du club aux 8 sorties extérieures et figurant parmi la liste du tableau que vous envoie Jean-Michel en fin de saison, à 3€/sortie/personne en 2015
- De maintenir la cotisation du club à 14 € pour les adultes, et à 7 € pour les jeunes de – de 18 ans pour la saison 2015, licence gratuite pour les jeunes de moins de 18 ans. Les jeunes de plus de 18 ans sans revenus sont exemptés de la cotisation du club mais sont tenus de s'affilier à la FFCT.
- De participer à hauteur de 20 € à votre achat maillot club

Tous les tarifs proposés ont été adoptés à l'unanimité par l'ensemble des membres présents.